



Rund 100 gebrauchte SAAB-Modelle verkauft das Autohaus pro Jahr – so viel, wie kein anderer SAAB-Händler in Deutschland.

Wer es als Fahrer eines SAAB gern sportlich mag, kommt schon seit mehr als 30 Jahren am HEUSCHMID-Tuning nicht vorbei.

Fast allen SAAB-Modellen – vom 99er aus den 1970er Jahren über die 900er und 9000er Reihe bis hin zu den Typen 9-3 und 9-5 – entlocken die Tuningspezialisten aus dem Voralpenland beachtliche Leistungszuwächse.

Mit 110 PS geht es los und endet bei 333 PS – es sei denn, man will die Rallyecross-EM fahren, dann können es gern die 395 PS des 83er SAAB 99 Turbo sein.

Auch bei Restaurierungsarbeiten steht HEUSCHMID mit seinem Know-how an der Spitze. In Europa ist es gar das einzige Unternehmen, das

Allgäu-Schweden

SAAB-Youngtimer-Spezialist
HEUSCHMID in Benningen hat alle Ersatzteile, restauriert aber auch den soliden Schweden aus Trollhättan

Der Name HEUSCHMID steht für SAAB. Wohl kaum ein anderes Autohaus ist so sehr mit der schwedischen Marke verbunden wie das Familienunternehmen aus Benningen im Allgäu. Denn HEUSCHMID ist alles andere als ein gewöhnlicher SAAB-Händler. Seinen guten Ruf hat sich das Unternehmen vor allem durch die

Spezialisierung bei Tuning, Restaurierung und Ersatzteilerfertigung erworben. Von der Übernahme der offiziellen SAAB-Vertretung 1979 über die Anerkennung des HEUSCHMID-Tunings durch die schwedische Konzernleitung einige Jahre später bis zur heute weltweit bekannten Anlaufstelle für SAAB-Liebhaber war es ein langer Weg.



Seit kurzem ist das Autohaus hinsichtlich seines Angebotsumfangs an SAAB-Youngtimern sogar auf dem Weg, die Nr. 1 in Europa zu werden.

SAAB-Komplettrestaurierungen vornimmt. Alle älteren SAAB-Modelle, an denen bereits der Zahn der Zeit nagt, können vollständig restauriert





werden. Dazu zählen etwa die profunde Sanierung von Rostschäden, Fahrwerks-Überholungen, Dacherneuerungen bei Cabrios und Revisionen aller Motortypen und Getriebe inklusive der Nebenaggregate.

Wem beispielsweise durch eine Getriebe-Revision die Anschaffung eines teuren, originalen Ersatz-Getriebes von SAAB erspart bleibt, der weiß diese Werkstatt schnell zu schätzen.

Neben der Spezialisierung auf Restaurierungsarbeiten ist es aber insbesondere auch das große Ersatzteillager, mit dem die Firma HEUSCHMID immer wieder bei Kunden aus ganz Europa – und darüber hinaus – punkten kann.

Denn zu ihren großen Alleinstellungsmerkmalen gehört, dass die SAAB-Schrauber aus dem Allgäu für Baureihen wie den 900er und 9000er auch solche Originalteile anbieten, die seit 2006 bei SAAB nicht mehr erhältlich sind.

Können Ersatzteile nicht mehr im Original beschafft werden, so kann HEUSCHMID mit aufgearbeiteten Teilen oder sogar Nachbauten helfen. Wo viele andere SAAB-Händler und Werkstätten längst passen müssen, gibt es bei HEUSCHMID immer noch eine Lösung: Zahlreiche Karosserieteile – von Türen, Motorhauben über Kofferraumdeckel bis hin zu



Johann Heuschmid

Kotflügeln und Stoßstangen – sind immer auf Lager. Die Sitzlederaufbereitung erfolgt bei HEUSCHMID sogar in den Werks-Originalfarben.

Für sämtliche 900er SAAB-Modelle sind Dachhimmel sowie Motoren und Getriebe in der Regel vorrätig.

Seit 33 Jahren SAAB im Blut
Grund für den Erfolg ist das Engagement des Seniors und Firmengründers Johann Heuschmid. Mit seinem ersten getunten 99er Turbo begann der Kfz-Meister 1980 die Entwicklung von Rallye-Fahrzeugen für SAAB. Er konstruierte beispielsweise einen Ladeluftkühler für den 900 Turbo, eine innenbelüftete Bremse, ein Stabi-Fahrwerk und



Sebastian Heuschmid

diverse Interieur- und Aerodynamikteile.

Johann Heuschmid, bei der Rallye-Europameisterschaft am Steuer eines SAAB gesichtet, konnte schon 1983 die erste eigene Modellreihe HS1/HS2 vorstellen. Im selben Jahr schmückt der Kfz-Meister mit dem HS2 seinen ersten eigenen Messestand auf der IAA in Frankfurt.

Heute ist sein Sohn Sebastian Geschäftsführer.

Ein Himmelreich für SAAB-Youngtimer
HEUSCHMID feiert 33-jähriges Jubiläum: Am 14. Juni 2008 treffen sich SAAB-Liebhaber an den Meetingpoints der 99er, 900er und 9000er Serien.

Um vorherige Anmeldung wird gebeten.



Weitere Informationen:
HEUSCHMID GmbH • 87734 Benningen • Industriestraße 1 • Telefon 083 31 - 123 69